



#ENTRELASCORCHOLATAS

REPORTAN
GOLPES

1 • Hubo incidentes de representantes en Aguascalientes.

2 • Fue entre simpatizantes de Marcelo Ebrard y Sheinbaum.

3 • Aclararon los sucesos que causaron el conflicto entre ellos.

CRECE TENSION EN EL PROCESO

DENUNCIAN PROPAGANDA COLOCADA ILEGALMENTE PARA QUE NO SE LEVANTE LA ENCUESTA DE MORENA



Desde que inició el levantamiento de las encuestas para designar al coordinador o coordinadora de la Defensa de la Transformación de la 4T, en redes se han dado diversas acusaciones de irregularidades de grupos que supuestamente apoyan a los distintos aspirantes presidenciales.

Se ha denunciado, por ejemplo, que se coloca ilegalmente propaganda a favor de las corcholatas, para evitar que en esos lugares se levante la encuesta, pues parte de los acuerdos internos es que no haya ningún tipo de promoción o la existencia de mantas, espectaculares o bardas apoyando.

En Chiapas, se denunció que están colocando calcomanías a

favor de Claudia Sheinbaum, con la intención de afectarla.

También se ha echado mano de mecanismos para enviar mensajes vía WhatsApp o llamadas a la población, con la intención de promocionar a Marcelo Ebrard.

Por ejemplo, en videos que circulan en las redes con testimonios, aparece el caso de Abigail Torres, quien el miércoles 30 de agosto denunció que la llamaron.

"Recibí una llamada a mi número celular donde me piden que apoye a Marcelo Ebrard" y puso la grabación de una llamada: "si a tu casa llega la encuesta, Marcelo es la respuesta, con Marcelo sí".

Mientras que en Ocosingo promocionan la imagen de Adán Augusto López durante la veda por la encuesta de Morena.

A través de redes sociales, la Coalición de Barrios y Organizaciones Sociales para la Defensa de los derechos del pueblo en Ocosingo, hicieron una denuncia pública por utilizar las caravanas de salud para promocionar la imagen de Adán Augusto.

Señalaron que los brigadistas cuentan con un formato con la leyenda "Ahora Es Adán" y realizan visitas casa por casa. 🗣️

6

DE SEPTIEMBRE
REVELAN QUIÉN
GANÓ.